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Verbale della Riunione del Consiglio Direttivo SIUMB 11 Novembre 2024 

Centro Congressi della Stazione Marittima di Napoli, ore 13.30/14.30 

 

 

Presenti: 

VALLONE Gianfranco    Presidente  

IANNETTI Giovanni                           Past- President  

PISCAGLIA Fabio     Presidente Eletto  

BARTOLOTTA Tommaso Vincenzo            Consigliere 

BASILICO Raffaella    Consigliere  

COCCO Giulio    Consigliere 

DI SERAFINO Marco    Consigliere 

ROMANO Raffaella Marisa    Consigliere 

SERRA Carla      Consigliere 

VIDILI Gianpaolo     Consigliere 

 

SPIEZIA Stefano     Segretario Generale 

DE CHIARA Francesca                       Segretaria alla Presidenza 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Approvazione Verbale C.D. 28/09/2024 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Comunicazioni del Segretario Generale 

4. Approvazione dei Soci Aggregati 2024  

5. Varie ed eventuali 

 

 

 

1.Approvazione Verbale C.D. 28/09/2024  

Il Presidente Prof. Vallone chiede l’approvazione del verbale del Consiglio Direttivo svolto a 

Campobasso il 28 settembre u.s.: il Consiglio Direttivo approva. 
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2. Comunicazione del Presidente  

IL Presidente chiede il parere del CD sulla possibilità di effettuare un terzo corso base anche nel 2025, 

in virtù della proficuità di quello organizzato a Campobasso; a tal riguardo propone di poter 

omaggiare con un piccolo “presente” il sig. Cosimo Scocca, dipendente dell’Università degli studi 

del Molise, molto attivo durante l’organizzazione del suddetto evento. 

Prende la parola la dott.ssa Tozzi in relazione alla possibilità del terzo corso, dicendo che per il 2025 

non c’è l’esigenza fiscale riscontrata nel 2024. 

Il Presidente interviene affermando che la parte fiscale è importante ma che l’esigenza di un terzo 

corso nasce dall’ingente domanda a cui la SIUMB dovrebbe rispondere.  

La dottoressa Serra prende la parola sostenendo che è necessario valutare prima se le migliorie 

apportate alla didattica delle Scuole, mediante le nuove norme del Regolamento, porteranno risultati 

positivi e poi valutare un terzo corso, in quanto, al momento, la criticità si genera soprattutto per la 

parte pratica. Si dichiara, pertanto, favorevole ad effettuare i consueti 2 corsi di base annuali.  

La Segreteria Nazionale mostra al CD un file excel riepilogativo sui numeri di diplomi emessi nel 

2024: allo stato odierno i diplomi di base creati sono ca. 600, pertanto si evince che la SIUMB copre 

ampiamente la parte teorica e risulta importante incrementare quella pratica. 

Il Presidente informa il CD della possibilità di creare delle ACCADEMIE con delle aziende, su 

proposta di queste ultime: il CD appare interessato. 

Il Prof. Piscaglia esprime il concetto che l’Accademia debba trattare argomenti di un livello elevato 

e sostiene che è necessario capire meglio come le aziende vogliano strutturare queste giornate al fine 

di evitare che tali eventi non impattino negativamente il sostegno economico degli sponsor sul 

programma formativo SIUMB.  

 

3.Comunicazioni del Segretario Generale 

Il Presidente lascia la parola al Segretario Generale. 

Il Professor Spiezia presenta le richieste di patrocinio pervenute, di seguito riportate: 

 

TITOLO EVENTO 
 

LUOGO/DATA 
RESP. EVENTO 

SEGRETERIA 
ORGANIZZATIVA 

AIGO WINTER SCHOOL 
OF ULTRASOUND 

CREMA, 29/31 
GENNAIO 

2025 

MANFREDI 
GUIDO 

SC STUDIO 
CONGRESSI 

ECOGRAFIA DEL 
TRATTO 

GASTROENTERICO 

WEBINAR, 5/6 
DICEMBRE 

2024 
SERRA CARLA 

PROGETTO 
MEETING 

ECOGRAFIA PEDIATRICA 
E NEONATALE 

WEBINAR, 
28/2-31/10 

2025 

ROSSI 
EUGENIO 

GALILEO EVENTI 

2025 NEONATAL 
ULTRASOUND COURSE 

FIRENZE, 
23/27 MARZO 

2025 

LA TORRE 
ANTONIO 

AIM ITALY 
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Tutti i Patrocini vengono concessi all’unanimità dal CD tranne l’evento “L’ ecografia pediatrica e 

neonatale” del dott. Eugenio Rossi poichè la richiesta risulta poco chiara; la Segreteria Nazionale 

contatterà la Segreteria del Corso per ottenere maggiori informazioni dalle quali il Direttivo potrà 

trarre le proprie conclusioni.  

Il SG chiede l’approvazione dei nuovi soci, ed informa che c’è stato, anche quest’anno, un incremento 

per ben 250 unità; anche i rinnovi sono aumentati rispetto 2.624 rispetto ai 2.519 del 2023: prova di 

quanto i progetti associativi diano riscontro di fidelizzazione.  

6.Varie ed eventuali 

Il Prof. Spiezia rassegna al CD formali dimissioni dalla posizione istituzionale di Segretario Generale, 

per motivi personali di natura logistico/professionale.  

Il Presidente prende la parola e chiede al Consiglio Direttivo di esprimere il proprio voto in merito 

nella prossima riunione inserendo, eventualmente, all’ordine del giorno proposte nominali per 

ricoprire il ruolo.  

 

Alle ore 14:30 il Presidente chiude il CD confermando la prossima riunione il giorno 14 dicembre a 

Napoli. 

 

      Il Presidente                                                                                   Il Segretario alla Presidenza 

Gianfranco Vallone                                                                            Francesca De Chiara. 


